

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校
〒981-1505
宮城県角田市角田字牛館1
☎ 0224-63-3001
FAX 0224-63-0523

第13回卒業式

3月1日(木)に角田高校第13回卒業式が挙行されました。鈴木琢也校長の式辞のあと、角田市長大友喜助殿、父母教師会会長中村方彦殿より御祝辞をいただき、3年間の学びを終えた3年生153名が卒業証書を受け取り、臥牛ヶ丘より巣立っていきました。卒業生呼名の時から泣いている3年生が見受けられましたが、生徒会長の答辞で感極まる卒業生が相次ぎました。卒業生退場の時には、クラスの生徒全員が担任の先生への御礼の言葉を述べると、人目も憚らず泣きながら退場する担任もいました。その後、クラスで最後のホームルームを行ったあと、卒業生はお互いの卒業アルバムにコメントを書き合ったり、写真を撮り合ったり、職員室で先生方との別れの挨拶をしたりして、いつまでも名残惜しそうに学校に残って、最後の高校生活を満喫していました。



平成29年度卒業生の進路 (3月21日現在)

国公立大学 10名合格(宮城大・福島大・山形大他)

今年度の大学入学試験もほぼ終わり、角田高校を今春卒業した3年生の進路がほぼ決定しました。今年度の卒業生は4年ぶりに国公立大学合格者が10名に達するなど、3年間の成果が出たと思います。4月以降も各方面で活躍することを期待しています。

| 進路先 | 人数 | 主な進路先 |
|-------|----|----------------------------------|
| 国公立大学 | 10 | 宮城大学, 福島大学, 山形大学, 弘前大学 |
| 私立大学 | 77 | 東北学院大学, 東北福祉大学, 東北医科薬科大 他 |
| 短期大学 | 10 | 県立米沢女子短期大学, 仙台青葉短期大学 他 |
| 専門学校 | 37 | 仙台医療センター附属看護助産学校 他 |
| 公務員 | 4 | 角田市役所, 丸森町役場, 国家公務員(東北税務) |
| 民間就職 | 7 | アイリスオーヤマ(株), ホーチキ(株), (株)東北三之橋 他 |

高校入試合格発表

3月6日(火)に宮城県公立高等学校の後期選抜入試が県内で一斉に行われました。角田高校は定員160名のうちの48名が前期選抜入試で合格していたので、後期選抜では112名を募集しました。今年度は、予備調査の時より出願者が増え、117名が出願し、倍率は1.04倍でした。

3月14日(水)に後期選抜入試の合格発表が行われ、4月から角高生になる多くの中学生が掲示板の前で喜びを表していました。新たな高校生活でも頑張ってもらいたいものです。



角田商店街調査 ポスター発表会

1年生が「地域から社会を知る」をテーマに総合的な学習の時間を利用して夏から実施していた角田商店街調査のポスター発表会が3月13日（火）に本校体育館で行われました。体育館の壁に23班のポスターが貼られ、集まった聴衆に、商店の方々へのインタビューを基に調査したことを発表するという形式で行われました。調査に協力していただいた店舗からもご来校いただきました。1月に2年生のポスターセッションを見学していたこともあり、ポスターの出来やプレゼンテーションの仕方などもよくできていました。最終的にはポスター部門・プレゼン部門など4部門で評価の高かった班が表彰されました。地域の拠点校としては、地域の方々の協力は不可欠ですので、これからもこのような活動を積極的に進めていきたいと思えます。



発表会の様子

角田小学校夢朝会演奏～吹奏楽部～

2月6日（火）に吹奏楽部が角田小学校の「夢朝会」に招かれ、全校児童の前で演奏しました。「魔女の宅急便メドレー」「名探偵コナンのテーマ」「Paradise Has No Border」といった子どもたちにも聞き覚えのある曲を演奏したため、児童たちは喜んで聴いていたようです。3曲の後にアンコールがあり、もう一度「名探偵コナンのテーマ」を演奏して、会場は盛り上がりました。演奏終了後には、小学校の本郷教頭先生より自筆の名探偵コナンのイラスト入りの演奏記念カードをいただき、吹奏楽部員も喜んでいました。これからも小学校との連携を続けていきたいと思えます。



吹奏楽部の演奏

演劇部卒業公演

3月10日（土）午後2時よりかくだ田園ホールで演劇部の卒業公演が行われました。タイトルは「この手紙がとどく頃には。」で、過去を変えようと奮闘する人物が登場するSF的なオリジナル作品でした。会場には同じく本校をこの春卒業した同級生をはじめ多くの人たちが来場していました。公演終了後はロビーで、さながら卒業式のように写真を撮ったり話し込んだりしていました。卒業公演をするのは初めてで、メンバーは達成感を噛みしめた後、最後は、この3年間ずっとお世話になった田園ホールの方に感謝の言葉を述べていました。



演劇部員とその友人たち